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主流 深度 贴近 创新

通讯员冯大江
本报记者高宝亮

眼下在我区， 不少企业注
重与高等院校与科研机构的密
切联系， 将眼光瞄准同行业科
研成果的前沿， 在最广泛的市

场空间寻找商机。 有些企业成
立了院士、博士工作站，借助他
们的顶级脑袋解决生产过程中
一个又一个技术性难题。 昨天，

记者在杨寿镇了解到， 该镇两
家骨干企业同样很注重博士等

高学历、高技术人才的引进，但
他们在引智的过程中， 更看中
的是博士军团背后深广的人脉
资源。 从他们背后深广的人脉
资源中寻找发展商机， 而这样
的一种思路往往让他们频繁尝

到甜头。

铁路提速一次
企业长一次“ 个子”

华通橡塑在杨寿镇工业园
区中，无论是论 （下转
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通讯员李天鹏
本报记者吴忠祥

记者近日从商务局获悉 ，

我区外资利用亮点纷呈， 全区
1～7

月份新批外资项目
35

个，

协议利用外资
41940

万美元，同
比增长

20.9%

， 完成任务的
67.2%

， 全区实际利用外资
16980

万美元，同比增长
28.7%

，

完成任务的
54.42%

。

园区呈现极大“ 吸力”

走进杨庙环保产业园 ，只
见施工人员正在加紧铺设自来
水管网、污水管网设施。 在场的

杨庙环保产业园负责人向记者
介绍， 今年园区投入

3000

万元
用于基础设施建设， 园区先导
道路已建成通车， 环保产业园
发展框架已全面拉开。 仅今年
上半年， 杨庙完成协议利用外
资
1800

万美元（ 全年任务
1560

万美元） ，外资实际到账
1330

万
美元（ 全年任务

780

万美元） ，已
提前超额完成了全年利用外资
任务， 一跃成为全区外资利用
的领跑者。

记者了解到，

1-7

月， 邗江
经济开发区、杭集工业园、北洲
功能区、环保产业 （下转
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通讯员郭露
8

月
27

日从瓜洲古镇国际
旅游度假区管委会传来消息，

作为瓜洲古镇国际旅游度假区
首期建设的重点项目之一，瓜
洲国际标准旅行露营地建设目
前正如火如荼 ，

9

月
23

日将盛
装开营， 届时部分项目开始营
业。

瓜洲国际露营地位于扬州

润扬森林公园内， 项目总占地
面积

1600

多亩。 据介绍，瓜洲
国际露营地以“ 春江花月夜·浪
漫瓜洲营”为主题意境，打造集
时尚交友、 运动休闲、 湿地体
验、 江鲜美食等多种功能于一
体的复合型国际露营地和旅游
体验式交友营地。 露营地主要
由营地区、服务中心、运动休闲
区三个部分组成。 （下转
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市民休闲旅游又添好去处

既借博士“ 顶级脑袋”，又享博士军团人脉资源
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杨寿私企巧借博士“后发力”

瓜洲国际露营地月底开业

本报讯（通讯员苗登峰
记者吴忠祥）

扬州创建全国文明城市
工作目前已进入最后冲刺的
关键时刻 。

8

月
30

日下午 ，区
委副书记、区创建全国文明城
市指挥部总指挥何广陵 ，区政
协副主席、交通运输局局长许

宏 楼 来 到 创 建 的 重 点 单
位———扬州汽车西站 ，对西站
的创建迎“ 国检 ”工作进行督
查。

何广陵仔细听取了汽车
西站、 西站派出所 、 客管处 、

邗上派出所等相关单位创建
负责人的工作报告，并将自己

耳闻目睹的西站创建工作中
存在的一些问题进行了通报 。

何广陵要求，创建全国文明城
市是扬州的大事，当前一定要
当作重中之重的工作来抓 ，务
必确保通过国家

9

月初的“ 国
检 ”。 汽车西站作为城市窗
口， 客流量大、 公共设施多 、

公共事件突发率高，环境整改
工作难度肯定比较大，相关人
员一定要做好打硬仗的攻坚
思想准备；相关部门一定要通
力合作 、同心同德 ，分工不分
家 ， 保证 “ 创建不因西站丢
分，西站为创建得高分”。

何广陵督查汽车西站创建工作时要求

确保通过9月初国家检查

本报讯（记者高钱）

8

月
30

日是全区中
小学生报到缴费的日
子。 与以往不同的是，

杭集镇的中小学生当
天只要到学校登个记、

签个名，不需要缴纳一
分钱，就可以领到新课
本和新作业本，高高兴
兴地走进教室上课。 这
是近期杭集镇继“ 村村
免费通公交 ”后 ，在全
省率先推出的又一项
民生举措，使全镇

3000

多名中小学生真正实
现了“ 零费用”入学。

昨天上午，在杭集
镇中心小学四年级

6

班
教室，

10

年前就从安徽
和县来杭集种大棚蔬
菜的周仕来、胡宏霞夫
妇带着女儿，开始了第
一次“ 零费用 ”上学经
历。 一家三口拿着暂住
证 、户口簿 、独生子女
证给班主任看了一眼，

班主任随即在孩子的
名字旁打了一个钩，先
后不到一分钟就完成
报到。 周仕来一家人汗
涔涔的脸上，满是意外
的惊喜。 他开心得合不
拢嘴 ：“ 政府考虑得太

周到了，这里教学条件比俺们老家好，上学还不用交钱。 ”

据悉，当天杭集镇
3000

多名义务教育阶段学生及其家长，都
从学校领到一份镇政府《 告家长书》 ：从

2010

年秋学期开始，义务
教育阶段内的学生簿本费免缴，由镇财政统一支付。 根据该镇的
具体实施办法，小学生

22

元、初中生
38

元的簿本费不再由家长负
担，也就是说，今后，杭集镇中小学生开学时只需报到，不交任何
费用。 据悉，杭集镇推出的这项惠民政策， （下转
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本报讯（通讯员韩城建
记者高宝亮）

8

月
27

日，市建设工程专项
治理检查组来我区检查建设工
程领域突出问题专项治理工
作。区委常委、纪委书记陈佳宏
出席意见反馈会。

在反馈会上， 市检查组对
我区专项治理所做的工作给予

肯定， 认为我区领导高度重视
专项治理工作， 区各级主管部
门工作主动到位， 全区上下工
作作风雷厉风行， 工作方法务
实创新， 最近一阶段收到明显
成效。 市专治办要求我区在下
阶段工作中进一步加大整改工
作力度，创新监督检查办法，建
立监督检查长效机制。

本报讯（通讯员韩萱
记者朱雁）

昨天上午，“ 共创文明城市
共享文明成果” 文明城市创建
宣传邮件抽奖仪式在邗上街道
五里社区举行。区委常委、宣传
部长蒋元峰等出席仪式。

抽奖采取电脑摇奖的方式
由出席仪式的代表随机抽取，

仪式共抽出一等奖
10

名，奖励
价值

1000

元以上的奖品；二等
奖
20

名， 奖励价值
500

元以上
的奖品 ；三等奖

50

名 ，奖励价

值
200

元以上的奖品； 纪念奖
100

名，奖励价值
100

元以上的
奖品（ 获奖名单详见

3
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“ 共创文明城市 共享文明
成果” 大型邮件调查活动由区
委宣传部、 区创建办联合市邮
政局共同开展， 邮件包括一封
《 关于开展创建全国文明城市
民意调查的函》 、市民文明素质
调查表、 为创建全国文明城市
献一策、 推荐身边的好人好事
等几项内容， 以生动活泼的版
面设计和通俗易懂 （下转
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本报讯（通讯员张启东
记者高宝亮）

8

月
31

日，区委常委、组织
部长李厚林一行赴槐泗镇调研
基层党建工作。

此次调研重点围绕镇级经
济和社会事业发展、农村党组织
建设、非公企业党建、大学生村
官队伍建设、公推直选和典型培
植等内容展开。李厚林先后深入
包家村、槐二村、庆峰集团、凯勒
机械，查看了农村党组织建设和
企业党建视察党员活动室和档
案材料，同时视察了北山工业园
和运河粮食物流园，并与槐泗镇
党政领导， 农村党组织书记、企
业负责人和大学生村官代表进
行座谈，观看了槐泗镇“ 村企共
建共联、城乡党建统筹”专题片。

在听取了槐泗镇关于经济
社会事业及党建特色工作的情
况汇报，全面了解槐泗镇村企党
建统筹的构建模式、 管理体制、

共建内涵和取得的实际成效后，

李厚林对槐泗镇经济社会事业
发展和党建工作给予高度评价，

他指出，槐泗镇党建工作很有特
色，村企党建统筹工作措施很实
在，在促进村企发展、党建水平
提升、年轻干部培养、社会事业
进步等方面成效比较显著。他希
望槐泗镇要以党建为抓手，深入
开展创先争优活动，全面加强基
层组织建设和党员干部队伍建
设，进一步丰富村企党建统筹内
涵，继续发挥优势，开创党建新
特色，为充分发挥区位优势推动
槐泗跨越发展提供坚强保障。

杭
集
镇
在
全
省
率
先
推
出
又
一
项
民
生
举
措

“ 共创文明城市 共享文明成果”

邮件抽奖仪式昨举行

180位为创建献策市民获奖

我区建设工程专项治理获好评

区领导调研槐泗基层党建

8

月
28

日，兰庄社区党员、木兰义工队新队员加思特服饰店
董女士利用自家店面开展“奉献爱心共创文明” 爱心义卖活
动。 两天义卖共募捐爱心捐款

865

元，所有善款将用于资助社区
困难家庭及贫困学生。 韩尚朱雁摄

木兰义工义卖助学

四大园区撑起外资利用“龙骨”

外资实际到账额占全区实绩近九成

我区的外资利用工作虽
然已取得了可喜的成绩，无
论协议注册、实际到账，还是
新批外资项目

88.6%

的独资企
业，其规模、数量均呈上升势
头。 但我们更应该清醒地认
识到， 外资利用压力依然存
在， 尤其外资大项目引进成
“短腿”， 尽管汇银家电成外
资项目一枝独秀， 不过一枝
独秀不成春， 掩盖不了外资

重大项目的短腿。

区委、区政府历来高度重
视外资利用工作，多次作出部
署， 出台了外资利用相关政
策。 当前，外资利用是经济工
作的一项重大任务，各级部门
要迅速行动起来， 坚定信心，

齐心协力， 抓紧还有
100

多天
的时间，扎实工作，全面打胜
外资利用攻坚战，夺取外资利
用工作的新胜利。

冲刺百日 夺取外资招商新胜利

【 短评】


